

4.—Le Chef de Police soumet la liste des absences motivées pour la période s'étendant du 1er au 15 mai courant, et recommande que le salaire de ceux y mentionnés soit payé en entier.

Résolu: En conséquence.

5.—Le Chef de Police transmet la "Check pay list" du Département de Police, du 1er au 15 mai courant, et recommande de l'approuver.

Résolu: En conséquence.

6.—M. l'échevin O'Connell et M. Piché, architecte, se présentent devant le Bureau et soumettent les plans pour la construction du bain du quartier Ste-Anne, qui doit être érigé sur la place dite "Place du Marché à foin" avec front sur la rue Duke.

Résolu: D'approuver lesdits plans et d'autoriser l'Agent des Achat et des Ventes à faire publier les avis de soumissions.

7.—Soumis un rapport de l'Avocat en Chef de la Cité, 're' expropriation pour le prolongement de la rue Sherbrooke, depuis l'avenue DeLorimier jusqu'à la rue Papineau, déclarant que les dispositions de la loi concernant cette expropriation ont été changées lors de la dernière session de la Législature.

Résolu: Conformément aux conclusions dudit rapport, de faire rapport au Conseil, recommandant, vu ledit changement apporté à la loi, que tous les rapports et résolutions concernant lesdites expropriations et qui ont été adoptés en vertu de l'ancienne loi, soient rescindés, et de procéder de nouveau pour que cette expropriation soit décrétée en vertu des dispositions de la loi actuelle; cependant deux contrats qui ont été faits en vertu des dispositions de l'ancienne loi et signés par les parties indemnitaires, savoir: la succession Sheppard et la succession Brunet, n'ont pas encore été signés par le maire et le Greffier de la Cité, parce que les fonds nécessaires n'ont pas été votés, pour les raisons que l'ancienne loi voulait que la moitié du coût soit payé par la Ville et l'autre par les parties intéressées, mais maintenant l'indemnité totale est payable par la Cité de Montréal, et c'est pourquoi le Bureau recommande que Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité soient autorisés à signer les contrats avec les parties ci-dessus mentionnées, savoir: la succession Sheppard et la succession Brunet, pour l'achat, à l'amiable, par la Cité, des propriétés desdites successions tel qu'il est montré au plan ci-annexé, au prix de

10. La succession Charles Sheppard, No 142 de la subdivision du lot originaire No 1225 du cadastre du quartier Ste-Marie, mesurant 42,400 pieds, \$12,720 avec les intérêts...

20. La succession Joseph Brunet, partie du lot No 1226 du cadastre dudit quartier, 15,632 pieds, \$3,611 avec les intérêts...

Récapitulation:

Succession Charles Sheppard.. . . .	\$12,720
Succession Charles Sheppard, intérêts.. . . .	
Succession Joseph Brunet.... .	3,611
Succession Joseph Brunet, intérêts.... .	

Quant à ce qui concerne le troisième indemnitaire, savoir, M. Olivier Limoges, le Bureau fait rapport que l'Avocat en Chef est en pourparlers avec le procureur du réqué, et qu'aucune entente n'a eu lieu jusqu'à aujourd'hui et il recommande que, advenant le cas qu'aucune entente à l'amiable ne serait conclue, l'arpenteur géomètre, M. F. C. Laberge, ne soit agité pour la Cité, reçoive instructions de faire des offres et de procéder en vertu de la loi, telle que reproduite dans les statuts refondus de 1909, de la province de Québec.

8.—Soumis un rapport du Trésorier, déclarant que le temps n'est pas considéré favorable pour effectuer un emprunt permanent et que l'argent peut être obtenu à 3 pour cent sur des bons à six mois.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant que Son Honneur le Maire, le Trésorier et le Contrôleur de la Cité soient autorisés à signer lesdits bons qui ne devront pas dépasser cinq cent mille livres sterling (500,000 stg.).

Ajournement.

L. N. SENECAI.
Secrétaire.

4.—The Chief of Police submitted the list of justified absences reported between the 1st and 15th May instant, and recommended that the salary of those therein mentioned be paid entirely.

Resolved: Accordingly.

5.—The Chief of Police transmitted the check pay list of the Police Department, from the 1st to the 15th May instant and recommended that it be approved.

Resolved: Accordingly.

6.—Alderman O'Connell and Mr. Piché, architect, appeared before the Board and submitted the plans for the construction of a bath in St. Ann's ward, to be erected on the place called the "Hay Market Square" fronting on Duke street.

Resolved: To approve of said plans and to authorize the Purchasing and Sales Agent to publish notices calling for tenders for the erection of said bath.

7.—Submitted a report from the Chief City Attorney 're' expropriation for the extension of Sherbrooke street, from DeLorimier avenue, to Papineau street, stating that the provisions concerning said expropriation have been changed at the last session of the Legislature.

Resolved: In accordance with the conclusions of said report, that a report be made to Council, recommending, in view of said change, that all the reports and resolutions concerning said expropriations which were adopted in virtue of the former act, be repealed, and to proceed "de novo", so that said expropriation be ordered in virtue of the provisions of the existing act; however, two contracts which were made under the provisions of the former act, and signed by the indemnitees, to wit: the Sheppard estate and the Brunet estate, have not yet been signed by the Mayor and the City Clerk, because the necessary funds have not been voted, owing to the fact that the former act provided that half of the cost was to be paid by the City and the other half by the interested parties, but now, the total indemnity is payable by the City of Montreal, and therefore the Board recommends that His Worship the Mayor and the City Clerk be authorized to sign the contract with the parties above mentioned, to wit: the Sheppard estate and Brunet estate, for the purchase by mutual agreement, by the City, of the properties belonging to said estates, as shown on the plan hereunto annexed, at the following prices:

10. The Sheppard estate, No. 142 of the subdivision original cad. lot No. 1225, of St. Mary's ward, measuring 42,400 feet, \$12,720 with interest.

20. Joseph Brunet Estate, part of cad. lot No. 1226 of said ward, 15,632 feet, \$3,611 with interest.

Recapitulation:

Charles Sheppard Estate... . .	\$12,720
Charles Sheppard, interest	
Joseph Brunet Estate.. . . .	3,611
Joseph Brunet, interest	

As regards the third indemnitee, to wit, Mr. Olivier Limoges, the Board reports that the Chief City Attorney had conferred with the plaintiff's attorney and that no decision has been arrived at so far, and recommends, that, in the event of the parties failing to come to an agreement, that Mr. F. C. Laberge, land-surveyor, who is acting on behalf of the City, be instructed to make legal tenders and to proceed under the revised statutes of the Province of Quebec, 1909.

8.—Submitted a report from the City Treasurer, stating that the time is not favorable for the issuing of a permanent loan and that money can be obtained at 3 per cent. on six month's treasury bills.

Resolved: To report to Council, recommending that His Worship the Mayor, the City Treasurer and the City Comptroller be authorized to sign said bills the same not to exceed five hundred thousand pounds sterling.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.